



2019-5月号

国際会長主題 私たちは変えられる

アジア会長主題 アクション

東日本区理事主題 為せば、成る

富士山部長主題 生き生き！ワクワク！仲間と共に！

富士会長主題 笑顔と感謝で奉仕

第31期クラブ役員

会長 増田 隆 書記 井上 暉英
 A副 吉澤 廣美 会計 菊池 初彦
 B副 高野 亨 監事 漆畑 義彦
 監事 樫村 好夫

巻頭言

心はいずこに

樫村好夫

「心ここにあらざれば 視るものみえず・・・」と言う中国の故事がありますが、心の存在位置までは言及していません。心の場所探しは古い時代からあって、アリストテレスは胸(心臓)に、医学の神様と言われたヒポクラテスは脳にあると考えました。貴方の心は何処にあるかと問われれば、大抵の人は、胸に手を当てると思います。医学が発達し工学とコラボして IT・AI・ロボットが改良され、人工心臓が小型化して胸腔内に収まると、これを装着した人の心が機械にあるとするのもおかしいし、又ある人は脳移植が不可能であり、其の上、再生不可能なのでヒポクラテスの説が正しいとする人もいます。

奇しくも今月は故ひろ子ワイズの1周忌の祥月命日となりました。家内を発見した時は心肺停止の状態、死亡宣告をしても良かったのですが、皆で心マッサージ・人工呼吸を続けた結果、脈が触れるようになりました。ドクターヘリが近所に待機しており、ヘリの先生が超音波で心臓を調べ、心タンポナーデがあるとの事。直ちに救急車の中で開胸・心嚢を切開して頂き血液を排出。心臓の動きが良くなりました。(次ページに続く)

*富士クラブ5月例会

日時 2019年5月8日(水) 18:30~

場所 ホテルグランド富士

富士市平垣本町8-1 TEL0545-61-0360

受付 次田升勇君 菊池初彦君

司会 吉澤廣美君

1. 開会点鐘 増田隆会長

1. 開会の辞 鈴木靖巳君

1. ワイズソング、ワイズの信条 司会

1. 区理事・部長・会長主題の唱和 司会

1. 会長挨拶 富士クラブ 増田 隆会長

1. ゲスト、ビジター紹介 増田 隆会長

1. 食前の感謝 市川文彦君

1. マイタイムアワー

1. 誕生日

1. 委員会報告

1. 監事、書記、会計、事務局報告

1. 出席率・スマイル報告

1. 閉会の辞 井上暉英君

1. 閉会点鐘 増田 隆会長

※5月誕生日 5/2 金井淳君 5/15 小澤嘉道君

5/16 吉澤廣美

4月富士クラブ例会

在籍数	16名	出席数	10名	スマイル	10,000円	C S基金	1,645円
功労会員	1名	出席率	80.0%	同上累計	95,000円	同上累計	8,265円
連絡主事	1名	ゲスト	名	ビジター	名	計 10名	

ドクターヘリに移乗、静岡県立総合病院に搬送。心臓と胸部の再手術を行いました。受傷72時間後の評価判定（CTその他）で脳死との診断。加療を中止して貰いました。そして17時間24分後に心停止・死亡しました。

心臓は心マッサージで動きましたが、脳の働きは受傷直後より全く無く、脳に心があるとするならば、心が体から離れてどこかへ行ってしまったと言うことか？

「人は死ねばゴミになる」がベストセラーになった時がありました。確かに生物・化学では最終到着点はゴミでしょうが、結局は土にかえり、輪廻転生してお役に立っていると思います。心も何処かには残っていて欲しいです。全てのあらゆるものがゴミと一緒に何もかも無くなっては寂しいものです。

自筆の遺言書が公正証書の中に入っていました。富士山に見える地に永住したのも、見えない縁かと有難く暮らしました。その最後に、櫻村好夫の物は私が頂きます。櫻村好夫にあげるものは、又逢うことです。平成8年12月23日 弘子

嬉しい・嬉しいね・また逢える!!

クリーン大作戦

増田 隆

富士クラブ恒例のクリーン大作戦が今年も4月14日（日）にロゼシアター前から富士市役所前のメイン通りの清掃作業が10時30分より開始されました。

天気予報では昼から雨模様とのこと。しかしそのような気配は見られず、まあまあの空模様の中、参加メンバーは道の両側に分かれてスタート。毎年感じるのですが、年々ゴミが減ってきているように感じます。そう感じたのは一緒に回っていたメンバーも感じたようでした。たばこの吸い殻、ペットボトル、空き缶などは以前と比べ物にならないほど少なくなりました。

市民のマナー向上もあると思いますが、日常的に昼休みにこの道を清掃している近隣の事業所の従業員さんや、市役所の職員さんを見かけます。みなさんの日々の小さな活動が

気持ちよく通行できることだと感謝し、私たち富士クラブも年に1回の清掃活動ですが少しでも貢献できたことに感謝します。この活動は出来る限り毎年実施したいと思います。参加されたメンバーの皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。

（参加者）櫻村・仲澤・井上・鈴木靖・岩辺・市川・次田・菊池・増田



空き缶、タバコの吸い殻、ゴミなどノルマはビニール袋一杯ですが・・・



年々ゴミは少なくなっています

役員会報告

書記 井上暉英

出席役員 増田会長以下5名にて開催

報告事項

富士市役所前の道路 クリーン作戦

10:30 参加9名でクリーン作戦開始

このクリーン作戦も回を重ね、永くなりますが以前と比べてゴミの量がかなり少なくなり市民のモラル向上が見えます。作戦終了後、海女小屋にてご苦労さん会を開催、参加各位の労をねぎらいたしました。お疲れ様でした。

確認事項

1. 東日本区大会の参加者は役員会時において6名ですが、各自それぞれ登録ならびに参加費用を送付してください。

2. 仙台にてのアジア大会 参加各自で登録等々の手続きをすること。現在参加者等は不明です。

議題事項

富士クラブ会員拡大について増田会長より提案があり、以前開催された会員拡大の皆様のお一人ご一人の意見を聞き、今後どのように新しい会員拡大をと真剣に考慮実行を話しあいました。例えば、ただちに会員になる前にサポート会員、準会員としていろいろ経験していただきその後、正式会員になっていただくようなシステムにすることも必要である。各種の事業の自分にあつたことから参加してもらおう、そのようなことも必要でないか 等々の話が出ました。会費の問題点もありました。

さらに渡邊富士山部部長より沼津に新クラブ創設の議題もあり熱海クラブがスポンサーになり設立の話も出たがその話の結論は出ていません。その他ワイズメンバーのポジションについても、各クラブ各メンバーについてもそれぞれに考え方が異なり、今後の問題点について十分な討議が必要と感じました。

誌上マイタイム

ささやかな幸せ

吉澤廣美



胡蝶蘭を咲かせて6年目になります。咲かせてとは言っても、蘭自ら咲いてくれますと言った方がいいくらいです。

私の思いつきで花が落ち、葉が黄色くなったら黄色い葉を取り、土を入れ替えます。ホームセンターで観葉植物用の土を買い、土を入れ替えるだけです。あとは水を適当にやるのみです。土に栄養分があるようで、出てくる葉が大きく育ちます。そのうちに芽が出て茎になり花を付けます。一つの株にここ2~3年は60凍程の花が咲きます。来る人が褒めてくれます。「私も蘭を育てようとしたが上手くいかなく枯れてしまった」と言う人が多いようです。私としては土を変えて水をやっているだけなので恐縮しています。仕事中には暖房が入っているのも大きいでしょうが・・・

ここまでくると可愛いもので毎年咲いてくれるように頑張ります。頑張らないのがいいのかな。

第22回東日本区大会

6/1(土)~6/2(日)

12:30 オープニングセレモニー

13:00 開会式